



## MADRES CONTRA LA REPRESION

Es un colectivo de mujeres en el que “dejamos ser madres” a los hombres y animamos a participar a mujeres sin hijos/as, ya que son imprescindibles en la lucha y socializamos a los nuestros/as, que se convierten en hijos/as de todas.

Hemos parido a nuestras y nuestros hijos/hijas con mucho amor, los hemos criado y educado con mucho respeto y no vamos a consentir que los aniquilen por luchar y querer construir un mundo más justo, igualitario y libre. Ante esta injusticia como madres que somos, que aunque no todas ni todos hemos parido les sentimos como nuestros y nuestras, no vamos a dejar que les destruyan. Tenemos el deber y la obligación de proteger y acompañar a la vanguardia de nuestras luchas que son nuestras y nuestros jóvenes obreros/as de los/as que nos sentimos orgullosas.

Nuestros objetivos son:

- Denunciar todo tipo de represión.
- Facilitar apoyo psicológico a familiares y víctimas, al igual que facilitar asesoramiento y defensa legal.
- Mantener una caja de resistencia a través de aportaciones, bonos de ayuda, conciertos y diferentes actividades.
- Concienciar, sensibilizar e informar a la opinión pública a través de actos, charlas, debates...

“Las MADRES ya no lloran, ahora LUCHAN”

e-mail: [madrescontralarepresion@gmail.com](mailto:madrescontralarepresion@gmail.com)

Twitter: @MadresCR

Facebook: Madres Contra la Represión

